



GERMAN
DESIGN
AWARD
WINNER
2019



GOOD
DESIGN



SOLiQUE

SensePerience & Muna

Preisgekröntes Duo überzeugt nachhaltig – das Dampfbad SensePerience mit Duschwanne MUNA gewinnt auch den Good Design Award 2018.

Das ist kein Zufall. Nach dem German Design Award 2019 erhält der Badhersteller HOESCH nun für seine edle Kombination aus Dampfbad und Duschwanne auch den weltweit begehrten Good Design Award 2018. Das bestätigt HOESCH in seinem Weg, mit international renommierten Designern immer neue kreative und anspruchsvolle Innovationen für Bäder zu entwickeln.

Das Dampfbad SensePerience und die Duschwanne MUNA überzeugen dabei nicht nur auf den ersten Design-Blick. Sie begeistern auch mit ihrer komfortablen Bedienung, ihrem sinnlichen Wohlfühlerlebnis und vielen nachhaltigen Argumenten. So nutzt HOESCH im Sinne der Nachhaltigkeit schon bei der Produktion energiesparende Technologien und ressourcenschonende Materialien. Mit dem Ergebnis, das beispielsweise die Duschwanne MUNA aus hochwertigem Solique-Mineralguss zu 100 Prozent recycelbar ist.

Die ultraflache Duschwanne entspricht zudem maximalen Sicherheitsanforderungen und lässt sich elegant und absolut schwellenlos verbauen. In Kombination mit dem Dampfbad SensePerience passt sich das exklusive Duo so harmonisch in nahezu jedes Bad ein. Die edlen Kabinen sind dazu in verschiedenen Größen, als Ein- und Zweisitzer und etlichen Bau-Varianten verfügbar und einfach mit unterschiedlichen MUNA-Duschwannen kombinierbar.

Das elegante Design des HOESCH-Duos und die Summe all dieser Vorteile haben auch die hochrangige Jury eines der weltweit ältesten und traditionsreichsten Designpreise überzeugt – dem Good Design Award des prestigeträchtigen Chicago Athenaeum Museum of Architecture and Design. Die Auszeichnung wird schon seit 1950 jährlich an anspruchsvolle und innovative Designentwürfe verliehen – mit rund 3000 Bewerbungen aus 40 Nationen und umfangreichen Bewertungskriterien wie Innovation, Form, Material, Konstruktion, Konzept, Funktion, Nutzwert und ästhetischer Eindruck.

Für HOESCH ist der Good Design Award 2018 nach dem German Design Award 2019 eine weitere willkommene Bestätigung für den hohen Unternehmensanspruch, Form und Funktion von Produkten perfekt zu verbinden.